

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Pengawasan merupakan salah satu cara pimpinan untuk mempersatukan sumber daya dan mengatur orang – orang dalam pola yang sedemikian rupa sehingga mereka dapat bekerja dengan baik untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan. Pengawasan adalah alat untuk menilai suatu kegiatan apakah perencanaan, pengorganisasian, penyusunan dan pengarahan telah terlaksana secara efektif dan efisien. Setiap pengusaha berkeinginan agar produk yang dihasilkannya adalah produk yang terbaik dibandingkan dengan produk yang ditawarkan saingannya.

Produk yang bermutu adalah produk yang dapat dihasilkan tepat waktu, jumlah, kualitas, bentuk atau model yang sesuai dan terjangkau oleh konsumen. Dewasa ini beraneka ragam produk dapat ditawarkan produsen kepada konsumen, dengan berbagai variasi harga dan kualitas. Dalam keadaan ini perusahaan industri harus dapat mengantisipasi masalah tersebut, terutama dalam hal pembuatan barang-barang mulai dari bahan baku sampai menjadi barang jadi.

Untuk dapat menghasilkan produk yang baik, maka peranan pimpinan perusahaan dalam pengawasan produksi sangat besar. Pengawasan produksi adalah suatu kegiatan yang sangat penting dilakukan untuk memproduksi suatu barang

sehingga nantinya barang yang diproduksi dapat sesuai dengan yang diharapkan oleh konsumen.

Dalam pengawasan produksi harus ditetapkan secara detail rencana produksi, sehingga merupakan pedoman bagi kegiatan perusahaan saat menghasilkan produk itu. Pengawasan produksi akan dimulai pada saat penyediaan bahan baku sampai produk tersebut siap dipasarkan.

PT. Manunggal Rezeki Pratama Medan adalah perusahaan yang bergerak di bidang engineering dan konstruksi industri. Perusahaan melayani berbagai jenis proyek dengan dasar kebutuhan yang ditentukan, baik dibidang operasional maupun maintenance (reparasi / pemeliharaan).

Guna pencapaian kerja yang telah disepakati dengan pihak konsumen maka perusahaan menetapkan suatu pengawasan kerja dan produksi. Hal ini dibuat agar pihak konsumen setelah pekerjaan selesai tidak merasa dikecewakan oleh perusahaan. Pentingnya masalah pengawasan ini dan berdasarkan uraian diatas, penulis tertarik untuk menyusun skripsi dengan memilih judul :

“ Sistem Pengawasan Pada PT. Manunggal Rezeki Pratama Medan “

B. Perumusan Masalah.

Masalah adalah suatu keadaan dimana terjadi ketidak sesuaian antara apa yang diharapkan oleh pimpinan perusahaan dengan apa yang menjadi tujuan semula. Dalam menjalankan aktivitasnya setiap perusahaan akan selalu menghadapi berbagai